



## Une promo peut n'en pas cacher une autre !

### Description

*Elle n'avait rien demandé : elle voulait juste s'offrir une paire de boucle d'oreilles fantaisie et voilà qu'au moment de payer, la vendeuse la lance dans une logique promotionnelle qui devient une véritable aventure kafkaïenne.*

### Par Thésy Bionnier

De passage à Paris, j'avais 1h d'attente à la gare Saint Lazare et j'en ai profité pour faire du shopping. Une boutique de bijoux fantaisie avec un choix énorme a retenu mon regard. J'adore les boucles d'oreilles, c'est ma coquetterie de femme âgée ! Devant toutes ces paires dorées, argentées, colorées, j'étais sûre de trouver mon bonheur.

Dès l'entrée du magasin, je m'arrête sur des boucles très classiques : une perle blanche montée sur une base argentée. Le prix ? 9 €. A ce prix-là, pourquoi ne pas en choisir une autre ? Deux présentoirs tournants remplis de boucles d'oreilles scintillantes attirent mon attention. Mais difficile de choisir. Je regarde leur prix : elles sont toutes à 9 €. Donc, 18 € les deux ? Allez ! Contente de mon choix, je passe à la caisse. Je suis accueillie par une magnifique jeune fille très souriante qui me demande de préciser de quel présentoir proviennent mes boucles. Je lui explique et à ma grande surprise elle m'apprend que je peux avoir 4 paires pour 10€. Moi, la coquette, je retourne aussitôt au tourniquet et choisis deux nouvelles paires. La jeune fille scanne mes produits et m'annonce 36 €. Stupeur ! Qu'est-ce que je n'ai pas compris ? On m'explique que les quatre paires de boucles d'oreilles doivent provenir du même tourniquet. Même si la première paire était au même prix, elle ne pouvait pas entrer dans la promotion. Je retourne donc au tourniquet pour choisir une quatrième paire, mais là, impossible de me décider. Et l'heure du train approchant, je retourne à la caisse et annonce à la jeune fille, que je ne prends que trois paires. Ok, me répond-elle, cela fera 27€. J'y perds mon latin, mais persuadée qu'Alzheimer me guette, je prends au hasard une quatrième paire pour que le compte soit bon et ne payer que 10€. Mais pas du tout le ticket annonce 19 € : je n'avais pas retiré la première paire, les fameuses perles montées sur argent, qui n'entraient toujours pas dans la promotion. Je suis coquette, mais franchement 5 paires le même jour, c'était trop. Donc, je fais enlever cette première paire et enfin, ouf : le ticket annonce 10 €. En résumé, dans ce magasin, trois paires de boucles à 9 € valent 27 euros mais quatre paires à 9 € ne valent que 10 €. Autrement dit, si on y achète des boucles d'oreilles, il faut oublier qu'on su compter.

## Categorie

1. Humeurs

### date créée

06/12/2022